
すずかけ
第１回 学校評価の結果について

７月に実施した令和２年度の第１回学校評価のアンケートの結果についてお知

らせします。児童及び保護者アンケートの結果は、裏面のとおりになります。

また、保護者の皆様からのご意見等についても紹介していますので、ご確認く

ださい。

１ 児童及び保護者アンケートの結果から （詳細は裏面参照）
児童アンケートは、質問１７項目のうち１５項目が、ア「はい」とイ「少しそう思う」の合計が、

Ａ評価（80％以上）に達していました。また、保護者アンケートでは、質問１７項目のうち１１項目

が、ア「よくあてはまる」とイ「ややあてはまる」の合計がＡ評価に達しており、それら項目につい

ては、概ね良好と判断しています。しかし、今回のアンケート結果で、Ａ評価に達していない項目に

ついては、裏面の結果の下に記述した方策をとって、改善していきたいと思います。

２ 保護者アンケートのご意見から （ご意見とその対応）
お忙しい中、保護者の皆様から貴重なご意見などをいただきました。誠にありがとうございました。

今回、お寄せいただいたご意見は、今後の教育活動を見直したり、改善したりする際に活用させてい

ただきます。ここでは、学校全体にかかわわるご意見や皆様から多く寄せられたご要望についてのみ、

掲載してあります。

①学校東側の砂利駐車場についてですが、十分な台数を停められるように、ひもなどで
ラインを引いていただけるとありがたいです。みなさんが自由に駐車してしまうので、
車が混雑時に入りきれず、道路まで駐車していて、あの道を歩いて下校している子ど
もたちは、危ないと思います。

夏休み中に、校庭東側の砂利駐車場に、駐車スペースのロープをはりました。狭い駐車場（２５台

程度駐車）なので申し訳ありませんが、送迎等でご利用の際には、事故等にならないように、安全に

気を付けてご利用していただければと思います。

②西門のところが、雨が多いときに大きな水たまりができてしまい、靴もぬれてしまい、
困っていると子どもが言っていました。対策していただけると助かります。

西門のところはアスファルトで舗装されていますが、その横（北側）の付近は、排水が悪く、大き

な水たまりができやすくなっていました。そこで、低い部分には砂を入れ、雨水を排水溝へ流すため

の溝をつくりました。しばらく様子をみて、また砂等を入れて、改善していきたいと思います。

③旧校舎（北校舎）のトイレは新しくする予定はないですか。トイレの臭いが気持ち悪
いと言って、我慢してしまうことがあるらしく、病気にならないか心配です。

北校舎のトイレについては、毎回、ご意見・ご要望をいただいておりますが、改善できず申し訳な
く思っています。ご指摘のとおり、校舎が古いため、配水管が劣化し臭気が漂いやすい状況です。年

に１回は、専門業者が入り清掃を行っていますが、時間がたつと再び臭気が漂う様になってしまいま

す。トイレの改修は、太田市が改修の予算を組まなければなりませんので、今後も要望をあげていき

たいと思います。改修されるまでは掃除を徹底する等、できる対策を進めていきたいと思います。
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④夏季の体育の授業が気がかりです。熱中症予防の運動についてのガイドラインに沿っ
て、気温により中止判断等していただいているのでしょうか。また、体操服が厚手で
夏は不合理に思え、薄手の天然繊維やドライ加工のＴシャツ着用等、検討いただけた
らありがたいです。

熱中症予防の対策には、職員が細心の注意をはらって授業を行っています。暑さ対策として、屋外

には休憩用のテント（２張）を設置しました。屋内の体育館では、窓やドアをあけて通気をよくした

り、大型送風機を活用して換気を促したりしています。また、授業中に水分補給や休憩をこまめに行

っています。環境省の「熱中症警戒アラート」や「暑さ指数（ＷＢＧＴ）」が危険（暑さ指数が３１

℃超え）の場合は、運動禁止の措置（体育や外遊びも禁止）にしています。

体操着については、数年前に体育着が変わり、その際に、以前のものよりも、丈夫で質の高い生地

で、通気性の良いものに変更になっています。身の回りでは、年々、暑さ対策の新素材やドライ加工

のＴシャツなどが開発され、販売されています。私服で着用している児童もいると思います。

暑さが厳しいため、お子さんの健康が心配される場合には、担任に申し出ていただければ、暑い時

期（７月～９月）に限り、体育の授業で、新素材やドライ加工等のＴシャツ（白を基調としたもの）

を着用しても差し支えありません。また、洗濯が間に合わず、体操着が着用できない場合も、普段、

着用しているＴシャツで、体育の授業に参加しても大丈夫です。しかし、学校行事等で服装をそろえ

る必要がある場合は、ご協力をお願いします。

④旗振りのとき、こちらから挨拶をしても挨拶が返ってこず残念です。唯一１年生が元
気にしてくれました。特に高学年の女子はほとんど反応がないという感じです。せっ
かく１年生がよい挨拶ができていても周りの上級生の姿を見ていると「しなくてもい
いんだ」と思ってしまうのでは。よきお手本になってほしいと思います。挨拶の大切
さを、ぜひご指導ください。

同じように地域の方から、「挨拶ができない」という声を伺うことがありました。しっかり挨拶が
できる児童もいるだけに残念です。ご指摘を受けて、これまでの指導が不十分であったことを認識し

て、校内だけでなく、地域でも、進んで挨拶ができるように指導をしていきます。また、職員から子

どもたちに進んで挨拶を行い、指導時にはあいさつの大切さをしっかりと伝えるようにしていきます。

ご家庭でも、日常的に、気持ちのよい挨拶ができるように、ご指導をお願いします。

⑤朝運動などが再開されるようですが、いくら外でも時間が短くても、５００人ほどの
子どもたちが一緒に活動するのは心配です。

群馬県でも、再びコロナウイルスの感染が拡大してきました。太田市内でも感染者が出ています。
現在の状況を考慮して、児童の健康安全を優先して、全校での朝運動や集会の実施は、当面、中止に
します。今後、群馬県内の「警戒度が１」になり、太田市内の感染者も少なくなった場合には、コロ
ナウイルスの感染リスクに配慮しながら、実施について考えていきたいと思います。

☆保護者の皆様へのお知らせとお願い
・今後も、感染予防対策として、朝の検温と健康観察表の記入の継続をよろしくお願いします。お子
さんが発熱・かぜ様の症状や体調が悪い場合には、ゆっくりと休ませるようにお願いします。

・残暑が厳しく、登下校時の熱中症も心配されます。登下校時のマスク着用については、気温・湿度
や暑さ指数が高く、暑くて息苦しい場合には、友だちと十分な距離をとって、マスクを外すことも
可能です。登下校時に、子どもたちが密になったり、大声で話をしたりする様子が見られます。友
だちと１ｍ以上離れて、会話を控えるように、ご家庭でもご指導をお願いします。また、暑さ対策
としての日傘の使用については、保護者が必要と判断される場合は、お子さんに使い方などをご指
導の上、使用させてください。日傘の管理は、各自の責任でお願いします。

・児童の登校時間については、７：５０～８：２０の間に到着するようにお願いします。早く登校し
ても、児童玄関は７：５０頃までは開きません。朝、都合で送ってくる場合はご注意ください。

・各学級で週予定を発行していますが、今年度は各学級ごとの「学級だより」は発行していません。
教職員の働き方改革（長時間労働の改善）の取組の１つです。今年度より法律で残業時間も制限さ
れています。ご心配なことやお問い合わせなどは、連絡帳や職員の退勤時刻までに電話連絡をして
くださるようお願いします。

☆今後も「笑顔いっぱい、輝きいっぱい」の学校を目指して、職員が一丸となって、教
育活動を推進してまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申しあげます。


